

## Spende Hohenneuffen Berglauf 2024

Am 09. Juni 2024 fand der diesjährige Hohenneuffen-Berglauf statt. Das Starterfeld war mit etwa 300 Teilnehmer bei der 35ten Auflage wieder ganz ordentlich besetzt.

Auch in diesem Jahr durften wir als Förderverein von den vielen Teilnehmer profitieren, da pro Läufer und Läuferin ein Beitrag in Höhe von 2 € zugunsten des Fördervereins gespendet wird.



*Scheckübergabe vor der Kleinschwimmhalle.*

Dementsprechend wurde letzte Woche der Spendenscheck in Höhe von 630 € übergeben.

Vielen Dank an das Orga-Team für dieses tolle Event, das schon lange zur festen Tradition im Täle gehört.

Umso schöner, wenn dabei noch andere Vereine unterstützt werden!

Gerne unterstützen wir auch im kommenden Jahr wieder bei der Bewirtung der Teilnehmer.

Denn der nächste Berglauf findet bereits am 18.05.2025 statt, am besten den Termin gleich vormerken!